
令和７年６月３日 

令和７年度 第１回学校運営協議会 報告 

 

１ 校長挨拶 

  本校は、多様な生徒を受け入れて、困難を抱えた生徒のセーフティーネット的役割も

あり、地域のなかで重要な位置を占めている。先日の県大会では運動部の生徒が活躍し

て全国大会・東海大会に出場する生徒もおり、それぞれ学校生活を充実させるために努

力している。 

 

２ 説明・協議事項等 

 (1) 委員長・副委員長選出 

 (2) 令和６年度学校関係者評価実施報告 

 (3) 令和７年度学校評価委員会の組織について 

 (4) 令和７年度学校経営計画について 

 (5) 教育活動の説明 

ア 年間行事予定、令和６年度進路状況 

イ 本校のいじめ防止対策基本方針について 

ウ 学校魅力化推進事業案を説明 

  エ 「図書だより」「ほけんだより」「相談室だより」等 

 (6) 意見交換及び学校運営協議会委員による助言 

  〇生徒の居場所づくりについて、適切な運用ができる工夫が必要である。 

  〇（授業を見学して）授業に活気がある。グループワークを入れるなど人間関係作り

にも腐心している様子が窺えた。 

〇健康診断の結果、再検査の必要な生徒について 

  受診率が低いことは、課題と考えるべき。専門家を招いて講義をしてもうなど工

夫をし、生徒が自分の健康に気を使える人になってほしい。 

〇本校のいじめ防止対策について 

ＳＣ、ＳＳＷ、養護教諭とも連携する必要がある。→ＳＣ、ＳＳＷはいじめ防止

対策員会の委員ではないが、必要に応じて助言を頂いている。 

きちんと対応し、指導すべきところは指導すればいじめ認知件数は増えてもよい

と思う。 

  〇先生方の取り組みを保護者にも知ってほしいと思った。成長のために高校選びは大

切だと思う。本校を目指す生徒が増えるように中学校側にアピールしてほしい。 

 

 

 

     

 

 


